

Erwan



Mathématiques et Physique-Chimie

Formation académique:

Promotion 219 de l'Ecole Nationale de Arts et Métiers à Aix-en-Provence, qui est une école d'ingénieur. Étudiant de Septembre 2019 à Août 2022. Classé 77/1144. Classes Préparatoires au lycée Joffre à Montpellier de Septembre 2016 à Juillet 2019. PCSI puis PSI* en deuxième année. La classe étoilée est réservée aux meilleurs étudiants de première année.

Mentions: Baccalauréat Scientifique au Lycée Saint Stanislas sur Nîmes. Mention Très Bien.

Résultats: Moyenne au Bac : 16,55/20.

Expérience dans le tutorat :

Je suis en formation d'ingénieur aux Arts et métiers. Après avoir eu mention TB au Bac, j'ai suivi deux ans de formation en prépa CPGE sur Montpellier à Joffre. Ayant donné des cours à mon frère et ma sœur au lycée ainsi qu'à des camarades de ma promotion, on m'a souvent répété que j'étais pédagogue et que j'expliquais bien. Cela fait maintenant 2 ans que je me suis lancé dans le tutorat. Au cours de ces deux années, j'ai eu l'opportunité de voir une vingtaine de profils différents. J'ai acquis une capacité d'adaptation me permettant de proposer un cours spécialisé pour l'étudiant. Tous les élèves que j'ai eus étaient des étudiants avec de grosses difficultés et donc des moyennes relativement basses. Mais avec de l'entraînement, de la rigueur et de la motivation, ils ont tous réussi à dépasser la moyenne en quelques mois, voire même pour certains atteindre des moyennes proches de 14/20.

Références :

Erwan m'aide beaucoup concernant les maths et la physique- chimie. Grâce à lui je me suis amélioré tout au long de l'année de ma Terminale. Il explique très bien, nous

faisons beaucoup d'exercices. Erwan est toujours disponible pour répondre à mes différentes questions. Il est très flexible sur les heures. Je recommande sincèrement ! Martin

Erwan a aidé mon fils César à se remettre à niveau en math avant la rentrée de 3ème. Il a une bonne méthode d'apprentissage pour amener l'élève à avancer dans un raisonnement . Patient et positif, César a pu reprendre confiance en lui avant d'attaquer une nouvelle année. Je recommande.

Erwan sait établir un très bon contact facilement, travailler avec lui n'est pas une corvée! Il est très clair dans ses explications, donne de bonnes méthodes et aide aussi à la rédaction et présentation des réponses aux exercices. Bref beaucoup de satisfaction , dommage qu'on ne l'ai plus sur Aix En Provence.

Erwan m'a énormément aidé, ayant de grosses lacunes en maths (maths BTS) C'est une personne très pédagogue, claire précise, il m'a beaucoup motivé et a toujours fait preuve de bienveillance à mon égard. Je suis ravie de l'avoir comme professeur particulier. Je vous le recommande très fortement!

Victor a beaucoup aimé travailler avec Erwan qui l'a accompagné plusieurs mois pendant son année de terminale (spécialité Maths + NSI). Erwan sait s'adapter, il est disponible, bon pédagogue et est investit. Merci Erwan!

Erwan donne des cours de maths à mon fils Leo depuis 3 mois et les résultats sont là. Erwan a une grande capacité d'adaptation, quelque soit le niveau, et l'exercice. Si l'élève ne comprend pas un exercice, il saura lui expliquer en lui faisant comprendre le pourquoi du comment et il aide l'élève à avoir une rédaction irréprochable. Après avoir compris la méthodologie de l'exercice, l'élève devient autonome. Très bon prof, calme et sympa. Avis rédigé par Léo.

Cela fait maintenant plus d'un an que je connais Erwan. A la base c'est un bon ami de mon copain. Si nous nous sommes rencontrés, c'est parce que ma sœur au lycée avait besoin d'aide pour des cours de maths. Mon copain a alors pensé à Erwan, qu'il savait plutôt doué pour ce genre de tâche. Et en effet, il ne s'est pas trompé. Les cours avec ma sœur se sont passés à merveille. Erwan est toujours de bonne humeur, à l'écoute, et compréhensible. Il n'hésite pas à répéter en cas de besoin, il s'adapte à l'agenda de son élève pour choisir les exercices à faire pendant le cours ou à la maison. L'élève se sentira forcément bien et en confiance ce qui ne pourra que le faire progresser d'avantage.

Je connais Erwan depuis plus de 4 ans maintenant. Nous avons effectué une classe préparatoire ensemble avant d'entrer dans la même école d'ingénieur. Nous travaillons fréquemment ensemble car nous avons la même méthode de travail. Erwan est quelqu'un de rigoureux, attentif et minutieux. Il saura enseigner à ses élèves la meilleure façon de rédiger car il est pédagogue. Sa façon de fonctionner et de raisonner a clairement porté sur ses résultats scolaires et il saura l'inculquer à ses élèves de façon à ce qu'ils puissent progresser le plus rapidement possible. Etant souriant par nature, les cours en sa compagnie ne pourront que bien se passer.

Erwan est dans ma classe d'école d'ingénieur depuis 2 ans. Il m'arrive fréquemment de lui demander des conseils ou des explications, sa pédagogie me permet presque à coup sur de résoudre mes problèmes. Ce point de vue est partagé par son frère et

sa sœur avec qui je discute de temps en temps. Il sait faire preuve de calme et patience en toutes circonstances. Bon apprentissage à tous les futurs élèves !

Approche pédagogique :

Je pense que pour être un bon professeur, le plus important est d'être à l'écoute de son élève et pouvoir s'adapter à son niveau de compréhension. Il ne faut surtout pas oublier que même si certaines choses peuvent nous paraître évidentes, elles ne le sont pas forcément pour nos élèves et c'est tout à fait normal car nous disposons de plusieurs années d'étude supplémentaires. Garder son calme en toute circonstance, rester souriant et être patient sont pour moi des qualités qui me semblent essentielles pour ce métier. La pédagogie est aussi à l'épreuve car il faut être capable de reformuler un problème de plusieurs façons dans le cas où l'élève ne comprendrait pas le but de l'exercice ou tout simplement aurait du mal à comprendre ce que l'on attend de lui. Il me semble que je possède toutes ces qualités.

Je pense également qu'il faut savoir reconnaître ses erreurs, ne pas être borné lorsque l'on se trompe, car c'est humain et cela peut arriver à tout le monde. Il faut alors tout de suite aller se renseigner afin de trouver le bon moyen de rédiger pour répondre à la question et ne pas commettre l'erreur la fois d'après lorsque l'on se retrouve confronté de nouveau à la question.